

CERTIFICADO

GLOBALRATINGS CALIFICADORA DE RIESGOS S.A. en comité No.EF-002-2023 llevado a cabo en la ciudad de Quito D.M., el día 28 de junio de 2023 certifica haber realizado la calificación de riesgos del Banco del Austro S.A. con información con corte a marzo 2023. Considerando la metodología de calificación aplicable y el reglamento interno de la calificadora. La calificación otorgada es:

“AAA (-)”

Al **BANCO DEL AUSTRO S.A.**

La situación de la entidad financiera es muy fuerte y tiene una sobresaliente trayectoria de rentabilidad, lo cual se refleja en una excelente reputación en el medio, muy buen acceso a sus mercados naturales de dinero y claras perspectivas de estabilidad. Si existe debilidad o vulnerabilidad en algún aspecto de las actividades de la entidad, ésta se mitiga enteramente con las fortalezas de la organización.

El signo más (+) indicará que la calificación podrá subir hacia su inmediato superior, mientras que el signo menos (-) advertirá descenso en la categoría inmediata inferior.

Atentamente,

Hernán López
Presidente Ejecutivo
GLOBALRATINGS CALIFICADORA DE RIESGOS S.A.

“La calificación otorgada por GlobalRatings Calificadora de Riesgos S.A. no es una recomendación para invertir o mantener compromisos con una entidad, sino una evaluación sobre el riesgo, que permite al público y otras entidades del sector, acceder a una mejor capacidad de negociación.”